
FEDERACION DE COOPERATIVAS DE PRODUCCION DEL URUGUAY 

 

ACTA DEL CONSEJO DIRECTIVO 

4 de Abril 2018 ACTA Nº 7 

En la sede federal, cuatro de abril dosmil dieciocho , siendo las 16.00hs., se reúne 

el Consejo Directivo de la Federación de Cooperativas de Producción del Uruguay, 

con la siguiente asistencia: 

 

Presidente , Luis Alvez 

Vicepresidente, Mario Alvarellos 

Secretario, Richard Silvera 

Tesorero , Walter Zurdo 

Consejeros: 

Halem Olivera 

Richard Bayarres 

Alvaro Picardo  

Alejandro Galusso  

Andrés Berterreche 

Cecilia Faguaga  

 

● Aprobación del acta anterior, aprobada con modificaciones 

 

● Mesa de Canelones. El presidente informa sobre lo acontecido luego de su participación 

en la mesa de canelones conjuntamente con el consejero encargado de Interior, Richard 

Bayarres. Ante la situación reiterada de conflicto ocasionada por algunos participantes de 

la mesa se plantea elevar una carta a Cudecoop donde se establezca la exclusión de la 

mesa de aquellos sin un aval de representación. Se plantea que en la misiva se establezca 

que ante la participación de estas personas la FCPU no participará de dicha mesa. 



 

 

● Informe de la participación de los integrantes del consejo directivo en la reunión en Juan 

Lacaze. Se hace un análisis del proceso que llevó al estado actual con las responsabilidades 

de las partes. Se convoca a la cooperativa metalúrgica  producto del cierre de Agolan para 

el Consejo del 25/4 

 

● Auditoría Interna de la Nación 

Habiendo recibido la comunicación de una posible reunión de Cudecoop con la AIN se 

 plantea la posibilidad previa de una reunión entre la FCPU y la Auditoría solicitando para  

ello una reunión con su presidente y comunicándolo antes a Cudecoop. Se le debe pedir a  

el Área Jurídica  la lista de “obstáculos” con los que las cooperativas se están encontrando 

 en sus trámites en la AIN 

● Se comunica al Consejo de la próxima actividad de los investigadores de Género relevando 

la información en territorio, en este caso a Maldonado. Para dar viaje de los 

investigadores de Maldonado, se ofrece para acompañar a los equipos Luis Alvez  y 

Richard Bayarres  

● Informe Molino Florida 

 Se informa por parte del Coordinador de la asamblea constitutiva de la Cooperativa del  

Molino y se pone a disposición para los futuros pasos. Se reconoce el apoyo recibido para 

 que esto se pudiera efectuar por parte de la Cooperativa Molino Santa Rosa 

● Nombramiento para el comité de  certificación de competencias. 

Se resuelve plantearle a Claudia y a Nilson y llevarlo a la próxima mesa de cuidados para  

que esta realice una propuesta. 

● Informe Reunión MIDES 

De esta reunión se destacan los siguientes temas:  

- Necesidad de difundir y dar a conocer el pasaje de cooperativas sociales a cooperativas de 

trabajo. 

-Armar una mesa de cooperativas sociales. 

- La prorroga por un año más de convenio PACS Región 2 (Litoral norte)  

- Se plantea pedir una reunión con las autoridades del MIDES. 

- También se establece la posibilidad de tener un folleto o similar con las diferencias entre 

Cooperativas Sociales y Cooperativas de Trabajo, pidiendo el formato a los compañeros de 

comunicación 

● Ley de compras públicas, está estancada.   

● Delegado de Fundasol  

Se realiza un informe por parte del Consejero que representa a la FCPU. 

Se define que el aporte de la dieta del delegado de la FCPU a Fundasol quede a  

establecerse a partir de una propuesta del consejero que representa a nuestra institución.  



Habiendo habido una propuesta previa de que la federación se quede con el 30% de los  

aportes que recibe el consejero por parte de Fundasol se estableció que se traiga una  

propuesta para el Consejo siguiente. Se solicita  que la contadora evalúe la situación del  

consejero que va a participar del consejo de FUNDASOL a fin de no perjudicar y aumentar  

los costos asociados a esta representación. 

 

● Se aprueba el POA en general, es decir en forma genérica, con seguimiento de cada 

consejero. 

● Se hace un informe detallado de las actividades de representación internacional por parte 

del Presidente. En particular de las posibilidades de seguir desarrollando con COSPE las 

actividades con el proyecto de género y de nuevas posibilidades a explorar. El Presidente 

hace un planteo de la posibilidad de que la FCPU le reintegre parte de los gastos en la 

última actividad del Foro Social Mundial que se realizara en Bahía, Brasil. Quedo para 

definirse en el Consejo siguiente.   

● Se define que para el próximo Consejo se realice el informe financiero. 

 


